
アンケート結果です 

回答総数 34名 

実施日 １月29日 
最終回で、みんなの出席率が 
とても良好だった日。 
  



講義全体について 

単位：名 
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講義版のスタイルについて 

・プレゼンを来週発表とかにしてほしい  自由記述 
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今のままでよい 

ふつうの講義形式がよい 

その他 



興味深かった講義コンテンツは？ 
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正義 14 
SUCCESs 13 
R不動産 10 
政策立案 10 
お金の沙汰 9 
思考タイプ 9 
人でなし 9 
江戸宿場 8 
ヨーロッパ 7 
ゲーム理論 6 

就職前 6 

商業主義 4 
江戸小判 2 

得票順です 

みんなが苦戦に見えた 
「正義」がトップだったのは、
ちょっと意外。 
「江戸小判」は 
映画紹介に押されて 
内容薄かった回でしたね。 
あとは、ほぼ一緒でしょうか。 



ヒストリアンズにトライして 
本を読むのが・・・ 
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好きになった 

少し好きになった 

変わらん 

少し嫌いになった 

嫌いになった 

もともと読書家さんの多いクラスでした。 

読書欲、変わらず持ち続けてください。 



82冊のラインナップについて 
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映画は？ 
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とても楽しめた 

まあ楽しめた 

いまいちだった 

興味が湧かなかった 



映画の感想をひとことで言うと？ 
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世界は広い 

人生はおもしろい 

その他 

〈その他のなかみ〉 
 英語が難しい 
 愛は勝つんです 
 コメディが欲しい 



１週間で必ず返すルールは？ 
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ほぼ完璧に守った 

2-3回守れなかった 

ごめんかなり破った 

こらあ！ 
今借りてる本と映画とマシンは、 
ゼッタイゼッタイ返すこと!! 



講義出席＋ヒストリアンズと
いう単位取得条件は？ 

重いかなあ？ Webよりも 

講義出席のほうがハードル高いのかも？  
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この講義で得たもの 

ガマン 
知り合いが増えた 
対応心！！ 
敵（とも） 
ゆとり 

その他のなかみ 
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敵（とも）を得たかた、いとうらやまし。 



・大江戸講のような事前にプレゼンを作る回があってもよいので

は？ 

・動画を利用したプレゼン 

・個人毎のスピーチ練習があっても良いと思う。個々人の特色を

知った上での評価は、知る前の評価から変化するだろうから。 

・ペアプレゼンがつらい 

ご意見欄 その１ 

プレゼンの不完全燃焼感は、現場でも感じています。 

ただそれで、みなさまの授業時間外での自由時間を圧迫し

てしまうのは避けたく。 

要素を指定するなど、初心者でも参加しやすいプレゼン・

フォーマットを考えてみますね。 



・最後の講義で、学生におすすめの本を聞くのはどうでしょうか。 

・本の内容について語れる場が欲しいです。 

・もう少しアニメラノベを増やして 

・もう少し時空間系の本が欲しかった。不動産とか、講義の名前

変更した方が。 

ご意見欄 その２ 

本の内容は、ぜひヒストリアンズ上で、ぞんぶんに語ってください

な。でも、ビブリオ・バトルみたいなものができたら、楽しいかもね。 

アニメラノベと時空間の増量、了解です。アンテナ張ってみます。 

講義名はなかなか適切なのが思い付かなくて。 



【エール】 

・おもしろかったです。最初はダルいと思ったけど（笑） 

・かたくるしい講義などが多いなかで、とても楽しめる授業で

いいと思った 

・今まで申請した127単位のうち圧倒的っっっ１位っっ！ 

・グループプレゼン面白かったです 

・授業で本を読んだり、映画を見たりできるので有意義、映画

よかった。たくさんの知識が増えた。社工の人と仲良くなれる

良い機会でもある。ありがとうございました 

・よかった 

・トップ３に入るいい授業でした！！！ 

ご意見欄 その３ 



 いっしょうけんめい予算を取ってきてスタートした映画パートが、まず

まずの滑り出しで、ちょっとほっとしてます。 

 でも、昨年以前よりも受講者さんの満足度がちょっと下がったのが心

配です。講義の形がほぼ仕上がっているので、こちらにも緊張感に欠

けた部分があったかもしれませんが、今年の受講者さんたち（の一部）

は、どうもコンスタントに講義に出るという風潮ではなかったようで・・・な

ぜでしょう？？ 

 それでもプレゼン巧者さんたちに引っ張られて、ずいぶんグループ

ワーク力やプレゼンスキル、向上したと思います。 

 その経験がどこかで役立てば幸いです。熱心なご参加をありがとう！ 

        1月30日夜 

ごあいさつ 
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